

平成 25 年度第 6 回青森市子ども会議開催概要 ＜交流グループ「Team Commu²」③＞

- 1 日時 平成 25 年 8 月 6 日（火） 14 時～17 時
- 2 場所 青森市総合福祉センター2 階 集会室
- 3 出席者 Team Commu² メンバー7 名（欠席者 2 名）
Team Commu² サポーター1 名
事務局 1 名

4 開催概要

「交流」に関するテーマで活動をしていくグループ「Team Commu²」の 3 回目の活動内容です。

今回は、前回に引き続き、『外国人の方や留学生を招いての交流会』の準備を行いました。

質問コーナーで使う質問用紙の作成は、事前に質問内容をグループで話し合っていたので、あとはそれを画用紙に大きな字で書くだけだったのですが、意外にも、この作業が結構時間がかかり、しかも、画用紙の上半分には日本語で質問を書き、下半分には英語で質問を書こうということに決めていたのですが、英語の言葉がなかなか出てこないことと、それを画用紙に書く作業がなかなか思うようにスムーズにいきませんでした。



これに加え、

- アイスブレイクで使う「ぬり絵」を子ども委員が手作りで用意することになっていたが、この時点でまだ作っていなかったこと
 - その「ぬり絵」などを行うアイスブレイクのやり方を外国人の方に説明する方法を考えていなかったこと
 - 司会を担当する人は決まっていたが、実際に進行させていくための「シナリオ」を考えていなかったこと
 - 青森市の文化について外国人の方にプレゼンする内容を考えていなかったこと
 - 交流会に参加していただく外国人の方に、子ども委員手作りの“交流会への招待状”を渡すことを考えていたが、その招待状がまだできていなかったこと
 - 交流会当日、参加者はどのようにして座るのか決めていなかったこと
 - 交流会に参加していただく外国人の方は、当初、子ども委員自ら、自分たちの学校の A L T の先生（外国語指導助手）に声掛けして見ることにしていたが、学校が夏休みで A L T に会えないため、交流会のことを伝えることができていないこと
- など、さまざまな課題が見えてきました。

夏休み期間中の活動回数は、当初 3 回を見込んでいましたが、これらの課題をこなすためには、3 回目の活動時間だけでは足りないのでは、事務局から、活動回数を 1 回追加してはどうか、という提案をしてみました。

グループで話し合った結果、ひとまず 1 回追加すること、その追加日は 9 時から 17 時までの 1 日いっぱい時間をとり、活動可能な時間帯に参加すること、などを確認しました。

1 日いっぱい参加できる人、午後から参加可能な人などさまざまですが、急に決まった追加開催で、できる限り交流会の準備を進めることにしました。

ということで、交流グループ「Team Commu²」は、引き続き交流会に向けた準備を行うこととしています。